

## Le Prix Descroix-Vernier EthicScience fait rayonner la recherche médicale

| 11.04.2025 à 15:37:00 |



**Le Comité Scientifique Pro Anima et la Fondation Descroix-Vernier ont récompensé trois projets scientifiques innovants et prometteurs ne recourant pas aux animaux pour la recherche médicale. La cérémonie s'est tenue sous le haut parrainage du sénateur Arnaud Bazin (A 81) au Palais du Luxembourg le 28 mars à Paris.**

Cette valorisation de la recherche biomédicale de pointe vise à mieux répondre aux enjeux de santé humaine et globale du 21<sup>e</sup> siècle, mais aussi à mieux considérer les aspects éthiques, de compétitivité et de souveraineté.

Réunissant plus d'une centaine d'invités représentant la grande richesse et complémentarité des différents secteurs de la santé (toxicologie, recherche biomédicale, médecine vétérinaire, cosmétique), la cérémonie a permis de dévoiler les projets lauréats de cette édition 2025.

Présidé par le Dr Jean-Pierre Cravedi, toxicologue, ancien expert auprès de l'ANSES et de l'EFSA, le Comité de sélection du Prix Descroix-Vernier EthicScience (DVES) 2025, interdisciplinaire et intersectoriel, avait délibéré le 2 décembre dernier.

#### Les Lauréats 2025

**Le Prix Innovation** (nouveaux concepts et transfert de technologies, 50 000 euros) a récompensé le projet : *"Neuron as a sensor"* porté par les Drs Benoit Maisonneuve et Thibault Honegger de la...

**Pour profiter de tous les contenus réservés aux membres et ne rien manquer de l'actualité vétérinaire**

créez gratuitement votre compte !

Vite j'en profite

Vous êtes abonné ? Connectez-vous !  
[Découvrir nos offres d'abonnement](#)